

den Inhalt der Arbeit bestimmen, diskutiert und in Beschlüssen festgehalten werden. Die Kontrolle über die Durchführung der Beschlüsse ist wesentlicher Bestandteil der Führungstätigkeit.

Das Redaktionskollektiv beteiligt sich in der täglichen Redaktions-sitzung an der Ausarbeitung der Grundargumentation, die durch das Mittun aller Redakteure an Überzeugungskraft gewinnt. Die tägliche Redaktionssitzung ist die Hauptmethode, den Ressortgeist zu überwinden und die Verantwortung aller Redakteure zu heben.

Das Redaktionssekretariat sichert die tägliche Herausgabe der Zeitung und ist verantwortlich, daß der Inhalt der Zeitung der vom Kollegium festgelegten politischen Linie entspricht.

V

1. Die Kreisseiten der Bezirkszeitungen sind vielgelesene Seiten, aber ihre journalistische Qualität entspricht fast ausnahmslos noch nicht den hohen Anforderungen. Eine spürbare Verbesserung der Kreisseiten verlangt eine höhere Qualifikation der Redakteure, Verstärkung der Kreisredaktionen durch erfahrene Journalisten und Parteiarbeiter und volle Verantwortlichkeit der Kreisleitungen gegenüber den Kreisredaktionen.

Gegenwärtig vernachlässigen die Bezirkszeitungen sowie die Bezirks- und Kreisleitungen der Partei die Anleitung der Kreisredaktionen, deren besondere Aufgabe darin liegt, die Politik von Partei und Regierung auf die konkreten Bedingungen des jeweiligen Kreises anzuwenden. Auf die Kreisseite gehört täglich eine Lokalspitze zu aktuellen Fragen des Kreises. Das erfordert gründliche Kenntnisse über die Lage des Kreises und enge Verbindung der Kreisredaktionen mit den Volkskorrespondenten. Neben die Lokalspitze gehört die Aufmachung, die Beispiele und Erfahrungen verallgemeinert und beiträgt, die Kreisseiten zu einer Tribüne des Gedanken- und Erfahrungsaustausches über die Arbeit des jeweiligen Kreises werden zu lassen. Die Kreisseiten sollten ab sofort die Wünsche ihrer Leser nach besserer und ausführlicherer Information über lokale Ereignisse und Erscheinungen erfüllen.

In Kreisen mit mehreren Städten haben die Bezirksredaktionen darauf Kurs zu nehmen, daß mit Hilfe der Bezirks- und Kreisleitungen in absehbarer Zeit jede Stadt mit einer speziellen Seite bedacht werden kann.